



TRASLADO

Último recorrido de 40 minutos

POR RICARDO VITELA
ricardo.vitela@gimm.com.mx

El cortejo de Porfirio Muñoz Ledo salió en punto de las 12:29 minutos del Panteón Francés ubicado en la Calzada Legaría al poniente de la Ciudad de México.

La carroza fúnebre plateada con el féretro del expresidente de Cámara de Diputados fue escoltada por dos motociclistas y acompañada de una caravana de familiares y algunos amigos cercanos hacia el recinto de San Lázaro donde se le hizo un homenaje de cuerpo presente.

El recorrido de la caravana fúnebre duró 40 minutos después de su salida del Panteón Francés, utilizando como ruta la Radial Río San Joaquín, pos-

teriormente tomó el Circuito Interior hasta llegar al Eje 3 Eduardo Molina; en este último eje circuló hasta la avenida Sidar y Rovirosa, donde por último ingresó hacia el Eje 2 Oriente Congreso de la Unión para llegar hacia la puerta principal del recinto de la Cámara de Diputados.

Al llegar la carroza con Porfirio Muñoz Ledo ya había un dispositivo especial para recibirlo en las escalinatas principales de San Lázaro.

Diputados de Morena y otras bancadas salieron a recibirlo.

El ataúd fue cargado hasta el pleno de San Lázaro.